
Je n’ai pas l’aisance de certain(e)s pour écrire, mais je vais cependant tenter 
d’exprimer mon ressenti.
J’ai milité longtemps à Paris, à Renault Billancourt et je demeure aujourd’hui 
en pleine campagne. Le rythme des réunions de cellule (qui sont en fait réunion 
de section) est d’une, voire deux par an, à 40km aller-retour. Un court rapport 
d’introduction, une mini discussion, et…. à la prochaine.
Inutile de vous dire ma frustration.
Il me semble nécessaire de repenser et construire l’action militante des  
camarades isolé(e)s comme je le suis. 
J’ai très mal vécu la campagne électorale des présidentielles, le choix d JLM 
comme candidat n’a jamais été discuté chez nous, j’ai juste envoyé mon vote pour
un candidat communiste, c’est tout. 
Des réunions, il y en a, certes, à Tours, 120km aller-retour ! 
Être communiste parce que je paie mes cotisations ne me convient pas ! 
Il y a là un manque évident pour mobiliser nos “troupes”. 
Nous n’en sommes plus au temps où nous nous retrouvions à une quinzaine en 
réunion de cellule (Asnières) avec une organisation et une structure qui 
permettait de lier débat et action sur le terrain. C’est pourtant la seule façon
d’avancer ! Le débat, les échanges  sont indispensables entre communistes. Ils 
doivent nous permettre ensuite d’aller sans complexes discuter sur les marchés, 
devant les entreprises, les gares, là où circule la population.
J’avais donc proposé une liste de discussion via le Net, pour que les 
communistes isolé(e)s puissent s’exprimer, et qu’ainsi, lors des rares réunions,
nous arrivions directement à l’essentiel. Pour l’instant, proposition sans 
suite.
Voilà, tous les camarades ne sont pas des citadins, ceux qui habitent en pleine 
campagne existent aussi !
J’apprécie donc vraiment ce mode de préparation du Congrès !
Fraternellement !
Ana Chavanat


